

L'ARCHITECTURE RAVIVE



LES



COEURS

M
A

Maison de l'architecture
Centre — Val de Loire



DE VILLE!

ARCHI-MOBILE

L'architecture ravive les cœurs de ville !

Cette exposition « nomade » présente les grands enjeux de l'urbanisme et de l'architecture contemporaine de notre territoire .

Occupant l'espace public de façon éphémère et transitoire, elle propose des clés de lecture des transformations urbaines et architecturales de la ville où elle est installée.

Elle souligne combien ces réalisations contemporaines occupent une place majeure dans une revitalisation des cœurs de ville.

Exposition présentée au jardin de l'Archêveché
1, Avenue Eugène Brisson, 18000 **Bourges**
du 20 octobre au 8 novembre 2019

19 octobre 2019

18h00 Vernissage de l'exposition « L'architecture ravive les cœurs de ville ! » en présence de :

Pascal BLANC, Maire de Bourges, Président de Bourges Plus

Philippe MERCIER, Premier Maire-Adjoint chargé du commerce et de l'artisanat

Martial REBEYROL, Maire-Adjoint chargé de l'urbanisme

Elke MITTMANN, Directrice de la Maison de l'architecture Centre-Val de Loire

Maison de l'architecture
Centre - Val de Loire
44 quai Saint-Laurent
45000 Orléans
02 38 54 08 96
info@ma-cvl.org
www.ma-cvl.org



BOURGES



COMMUNALITÉ
D'AGGLOMÉRATION



Cher
caue
Centre d'Architecture, d'Urbanisme
et d'Environnement



ORDRE
DES
ARCHITECTES



BOURGES
Centre-Val de Loire



Action
Cœur
de Ville

Cette exposition a été réalisée par
la Maison de l'architecture Centre - Val de Loire en collaboration
avec le CAUE d'Eure-et-Loir.

Elle a reçu le soutien financier du ministère de la Culture, DRAC Centre-Val de Loire
et de la ville de Bourges